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●何时修路

梁园区的郭先生：归德路至中州路之间的
民主路路面损坏严重，去年经过临时维修后能
够通行了，但是现在又损毁了。坑洼遍布，车
辆过往的时候摇晃得厉害。很想知道民主路有
没有修路计划，何时能够实施。

●违法建房

睢阳区的张先生：宏伟蓝郡小区的物业服
务很不好，甚至物业在小区的消防通道上违法
修建房屋，并且将房屋出租赚钱。小区的消防
通道被违法建房堵塞，无法在发生火灾险情的
时候使用，存在很大的安全隐患。

自来水厂负责人表示：

将上门抽取水样 为用户检测水质
本报讯 3月 15日，家住虞

城县界沟镇的田先生向《晚报帮
办》求助说，界沟镇的自来水水
质很差，不但经常出现自来水混
浊的情况，而且烧开水的话，水
碱也非常大。不知道这是什么原
因导致的，也不知道何时能够得
到解决。

田先生说，界沟镇的自来水
水质长期以来都很差，经常出现
水质混浊和发黄等情况。此外村
民在使用自来水烧开水的时候，
能够看到产生许多的白色水碱。
这让很多村民都十分担心饮用的
自来水水质不达标，会对健康造
成影响。

3月23日，记者联系到了虞
城县界沟镇自来水厂负责人刘厂
长。他表示，虞城县界沟镇自来
水厂的水质是经过虞城县水务局
和虞城县卫生部门检测的，其水
质完全符合国家的相关规定和要
求。

“虞城县水务部门和卫生部

门经常进行检查，水质是没有问
题的！”刘厂长说，界沟镇的自
来水是抽取的地下水，其水井的
深度达到 500米，水质完全不存
在问题，“反映水质不好的用
户，都是居住在角落处的，并且
用水量很小……”

刘厂长告诉记者，因为一些

居住在角落处的居民用水量小，
在管道压力低的情况下，就会造
成附近邻居家用井水抽取的地下
水倒流到其家中，“有一些是从
邻居家的热水器里倒流进去的，
所以从水龙头里放出来的水水质
就不好，但这并不是我们水厂的
自来水”。

就虞城县界沟镇自来水厂负
责人刘厂长的解释，记者转告给

了田先生。他说自家所住的位置
确实是在界沟镇的角落处，但出
现水质不好和水碱大问题的却并
非只有他一家。

“我问了周边的多家邻居，

都说是家里的自来水水质不好，
而且水碱很大。”田先生说，这
些居民家中的用水量也是正常
的，并不存在长期不使用自来水
的情况。

3月26日，虞城县界沟镇自
来水厂负责人刘厂长再次联系到
记者，表示田先生所反映的问题
受到了虞城县水务局的重视，

“我想直接和田先生联系一下，

去他家看看实际情况，并且抽取
水样，进行化验，为他检测水
质”。

晚报首席记者 鲁超

再报告

拆除减速带 别忘拔钉子

3 月 13 日，家住睢阳区
的范先生向《京九晚报》热
线反映，南京路有一段非机
动车道，不长的一段路上，
竟然安装了四条减速带，影
响非机动车通行。他说，南
京路与睢阳大道交叉口向
西，北侧只有几十米长的非
机动车道上，居然安装了多
条减速带。

“非机动车道过的都是自
行车和电动车，这些车的速
度并不快，根本就没有必要
安装减速带。”范先生说，该
段非机动车道上安装的多条
减速带对非机动车的过往造

成不便，影响车辆的正常通
行。

接到范先生反映的情况
后，记者就来到了南京路与
睢阳大道交叉口处，沿着北
侧的非机动车道向西走了五
六十米，就看到道路上有四
条减速带。这四条减速带，
其中的三条，相隔还不到十
米。这几条减速带，已经出
现了不同程度的损坏。多处
胶皮已经不见了，裸露出了
固定胶皮的钢钉。

在现场，记者看到因为
几条减速带的密集出现，过
往该段非机动车道的电动车

和自行车往往都是到了减速
带处后，选择缺失胶皮的地
方驶过。而当车辆过多的时
候，突然绕行，对后方的车
辆来说也存在着安全隐患。
而一些没有绕行的车辆，虽
然减慢了速度，但还是在经
过胶皮的时候，产生颠簸。

记者从交警部门获悉，
除了学校等特殊场所的门
前，一般的道路和非机动车
道是不允许安装减速带的。
而该段南京路非机动车道的
减速带，也并非是交警部门
安装的。

热线闪回：

本报讯 “感谢 《京九晚
报》对南京路非机动车道安装多
条减速带问题的关注，没有想到
这几条安装了多年的减速带，经
过报社报道后，居然很快就被拆
除了。”3月 24日，范先生对记
者说，从该段南京路经过的时候
看到，安装在非机动车道上的多
条减速带已经被拆除了。

范先生说，拆除了减速带之
后，过往的非机动车不再因为担
心减速带颠簸而绕行了。这样不
但方便了非机动车的通行，也减
少了道路交通安全隐患。

当日下午，记者再次来到南
京路与睢阳大道交叉口处，沿着
北侧的非机动车道向西走了五六
十米，看到之前道路上的多条减
速带已经基本被拆除了。部分拆
掉的胶皮，就堆放在一旁人行道
的路面上。

但是记者看到，拆除的只是
之前减速带上面安装的胶皮，而
固定胶皮的许多钢钉依然留在了

非机动车道的路面上。这些钢钉
高出了路面，容易造成非机动车
车胎的损坏。希望在拆除减速带

的同时，也能够将路面上遗留的
钢钉处理掉。

文/图 晚报首席记者 鲁超

人行道塌个坑
热线显示：

睢阳区的孙先生向《京九晚报》热线反映，归德路与环
保路交叉口东南角的人行道塌陷了一大片，对于过往的行人
和车辆来说存在安全隐患。

本报讯 看到人行道出现了
路面塌陷的问题，家住睢阳区
的孙先生向《京九晚报》热线
进行反映。希望相关部门能尽
快修复出现塌陷的人行道，解
决从该路段过往行人的安全问
题。

“归德路与环保路交叉口东
南角的人行道塌陷了一大片，
已经很长时间了，一直没有人
维修……”孙先生说，该处人
行道塌陷的情况已经比较严重
了，如果不及时维修，很容易
造成安全事故，“附近就是宇鑫
国际小区，平时从该处人行道
经过的行人很多，也有不少汽
车在这里停放！”

孙先生说，该处塌陷的人
行道旁有一处通信公司的接线
柜。人行道路面之所以出现塌
陷，可能是之前某家通信公司

为了铺设通信电缆对人行道进
行过开挖。但是因为回填存在
问题，所以就造成了人行道路
面的塌陷。

接到孙先生反映的情况
后，记者就来到了归德路与环
保路交叉口东南角处，看到该
处的人行道塌陷了很大一片。
不少的人行道方砖，因为路面
下出现了空洞而落入其中。过
往的行人和车辆，在塌陷处均
要绕行。

记者看到，塌陷大坑旁还
有一处长条形的塌陷痕迹，在
其南侧确实是一处接线箱。

昨日上午，记者向12319城
建服务热线反映了该处人行道
塌陷的情况。该热线的工作人
员表示，将会通知相关的责任
单位前去查看和处理。

文/图 晚报首席记者 鲁超


